

Großer Erfolg bei der Kleidertauschparty – Zahlreiche Teilnehmer und Kleidungsstücke fanden neue Besitzer

Vor Kurzem war es wieder soweit: Im Katholischen Pfarrheim stieg die mittlerweile sechste Kleidertauschparty, die erneut ein voller Erfolg war! Organisator war wieder der Tausch-Kreis-PAF. Zahlreiche Teilnehmerinnen und Teilnehmer fanden sich im Katholischen Pfarrheim ein, um ihre gut erhaltenen Kleidungsstücke zu tauschen. Die Veranstaltung stieß auf überwältigende Resonanz, die Besucherschlange vor dem Pfarrheim war vor der Eröffnung schon sehr lang und viele Besucher verließen die Party mit neuen Lieblingsstücken.

Unter dem Motto „Tauschen statt Kaufen“ brachte die Party Menschen jeden Alters zusammen, die ein gemeinsames Ziel verfolgten: Nachhaltigkeit und Umweltschutz durch bewussten Konsum. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben eine große Vielfalt zum Tauschen zusammengetragen – von hochwertigen Jacken über stilvolle Kleider bis hin zu Accessoires war alles an den Tischen und den Kleiderständen zu finden. Zahlreiche Kleidungsstücke fanden neue Besitzer und erhielten so eine zweite Chance, getragen zu werden.

„Die Begeisterung war förmlich spürbar,“ sagte Eberhard Schrauth, der Mitinitiator der Kleidertauschparty. „Es war beeindruckend zu sehen, wie viele Menschen sich aktiv für nachhaltige Alternative zum Neukauf einsetzen. Es zeigt, dass Mode und Umweltschutz wunderbar miteinander kombiniert werden können“, so Schrauth weiter.

Die Veranstaltung wurde dieses Mal in Kooperation mit der Katholischen Jugend im Rahmen der „Nachhaltigkeitswoche“ organisiert. Dieser engen Zusammenarbeit ist es wohl zu verdanken, dass auch sehr viele junge Besucherinnen und Besucher zur Party gekommen sind. Unter ihnen herrschte neben der Freude über neue Kleidungsstücke eine gute Stimmung. Viele kennen sich bereits und kommen regelmäßig. „Wir freuen uns schon auf die nächste Kleidertauschparty“ so eine Besucherin der Party.

Neben dem Tausch stand so auch das gesellige Miteinander am kulinarischen Buffet und das Thema „bewusster Konsum“ im Fokus.

Wer sich über den Tausch-Kreis-PAF und die Möglichkeiten, dort als Mitglied mitzumachen, informieren möchte, kann dies gerne unter: www.tausch-kreis-paf.de tun. Auf der Homepage sind auch die Termine für die Monatstreffen zu finden, bei denen sich Interessierte über den Ablauf der Tauschgeschäfte informieren können.